



## HORARIOS

### MISAS

#### Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja (Nardo 44)

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30, 11 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 horas.

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

#### Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Diariamente (de lunes a domingo):

A las 8.30 de la mañana

#### Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

### Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas). 91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

#### Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

#### Martes, jueves y sábados:

Por la mañana: de 10 a 11.45

(Para la Ermita de la Paz se atiende solo los domingos, allí en la Ermita, de 10.45 a 12.30 de la mañana)

### Despacho de Cáritas

**Os recordamos que, durante los meses de Julio y Agosto, permanecerán cerrados los despachos de Caritas. Volverán a estar abiertos en septiembre**

### Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 10.45 a 11.30 (que podrá prolongarse)

- De 18.30 a 19.45 (que podrá prolongarse)

#### Sábados:

- De 10.45 a 11.45 por la mañana

- De 18.30 a 20.00 por la tarde

#### Domingos:

- De 10.45 a 14.15 por la mañana

- De 18.30 a 20.45 por la tarde

También habrá confesión siempre que se solicite

### REFLEXIÓN SOBRE LA FE

La duda todo lo invade. Estamos acostumbrados a poner en solfa todas aquellas cuestiones que, hasta no hace mucho tiempo, nos parecían intocables y sagradas. También, en los días de María, surgieron voces discordantes y otras tantas mofas que dudaban del fondo divino de Jesús. Al final, solo al final, triunfa la fe sobre los interrogantes, la certeza del cielo sobre la fugacidad de la tierra, el misterio grandiosamente revelado sobre el nubarrón que vuela sobre el ser humano. María, ante todo, es mujer de Fe. Con Ella, y de su mano, la fe aunque nos ponga a prueba, puede ser mejor vivida.

María, tal vez nunca se sintió sola, porque siempre tuvo la compañía de la fe. ¿Por qué el hombre de hoy, estando rodeado de personas, se siente tan sólo?

### ¡ATENCIÓN! EXPOSICIÓN DIARIA DEL SANTÍSIMO

Durante los meses de julio y agosto, vamos a suprimir la Exposición diaria del Santísimo que veníamos haciendo desde el principio de curso, de 9 a 13 horas. Por tanto, a partir del lunes 4 de julio ya no la tendremos. Volveremos a retomarla a principios de septiembre. De momento, el horario de las Misas queda como hasta ahora. Ya os informaremos de los cambios que son habituales durante el tiempo de verano.

## NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA

**JULIO 2011  
PRIMERA  
QUINCENA**  
e-mail:  
[nsmoraleja@gmail.com](mailto:nsmoraleja@gmail.com)

**nº 135**

C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24  
Tfno urgencia: 689 207 256 [www.archimadrid.es/nsmoraleja](http://www.archimadrid.es/nsmoraleja)

### CARTA DEL PÁRROCO

Queridos amigos: Una vez que ha concluido el curso académico de los Colegios y de la Universidad, prácticamente podemos decir que empiezan las vacaciones. Aunque todavía no "toque" para algunos, sí que parece que todo adquiere un ritmo distinto. Es bueno plantearse que, durante este tiempo, no podemos bajar la guardia en nuestro compromiso de amor con Dios: a fin de cuentas es lo que da cuerpo a nuestra vida cotidiana. Dios ha de estar presente siempre, y el calor, o el verano, con el cambio de actividad, no supone dejarlo olvidado, o arrinconado. Seguro que cuando planificas las vacaciones piensas bien el sitio donde vas a ir, las actividades que vas a llevar a cabo, y tienes en programa hacer lo que quizá durante el resto del año, por falta de tranquilidad, o por cualquier otro motivo, no has conseguido hacer. Ahora es el momento. Estás ilusionado en que así sea, y eso está muy bien. Pero todo se puede compaginar. ¿Has pensado en que hay que buscar una misa al menos para los domingos en que vas a estar fuera de tu lugar habitual de residencia? ¿Has previsto llevarte algún libro que te puede ayudar, además de los que puedan servirte de distracción, a descubrir a Dios? No creas, hay muchos que son muy amenos y pueden descubrirete cosas impresionantes y te pueden ayudar a conocerle y amarle mucho más. No te olvides de tu condición de hijo de Dios. Dios no se olvida nunca de ti. Tu no te olvides de Él.



## LOS SANTOS DE CADA DÍA

**1 de Julio.** Viernes de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. Solemnidad del Sagrado Corazón de Jesús. San Basilio, abad, Santa Regina, confesora de la fe y San Aarón, sacerdote del Antiguo Testamento (hermano de Moisés). San Nicasio.

**2 de Julio.** Sábado de la Decimotercera Semana del Tiempo Ordinario. Memoria del Inmaculado Corazón de María. Santos Proceso y Martiniano, mártires del siglo I, San Vidal.

**3 de Julio.** Domingo de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. Santo Tomás, apóstol (siglo I).

**4 de Julio.** Lunes de la Décimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Isabel de Portugal, reina (1207-1336).

**5 de Julio.** Martes de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. San Antonio María Zacarías, presbítero (1502-1539), Santa Margarita Ward y compañeros mártires ingleses (1635-1679).

**6 de Julio.** Miércoles de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. Santa María Goretti, virgen y mártir (1890-1902).

**7 de Julio.** Jueves de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. San Fermín, obispo (+ s. II?). San Marcial, obispo.

**8 de Julio.** Viernes de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. Santos Procopio, mártir (+ c. a. 303), San Adrián,

papa. Santa María Herminia.

**9 de Julio.** Sábado de la Decimocuarta Semana del Tiempo Ordinario. Nuestra Señora del Rosario de Chiquinquirá, Santa Verónica de Julianis, abadesa (1660-1727). Santos Agustín Zhao Rong y compañeros mártires.

**10 de Julio.** Domingo de la Decimoquinta Semana del Tiempo. San Cristóbal, mártir, patrón de los caminantes (s. III?), San Jenaro y San Apolonio, mártires.

**11 de Julio.** Lunes de la Decimoquinta Semana del Tiempo Ordinario. Fiesta de San Benito de Nursia, abad, patrono de Europa (c. a. 480-547).

**12 de Julio.** Martes de la Decimoquinta Semana del Tiempo Ordinario. San Juan Gualberto, abad (+ 1073).

**13 de Julio.** Miércoles de la Decimoquinta Semana del Tiempo Ordinario. San Enrique, emperador (973-1024).

**14 de Julio.** Jueves de la Decimoquinta Semana del Tiempo Ordinario. San Camilo de Lelis, fundador de la orden de los ministros de los enfermos (1550-1614).

**15 de Julio.** Viernes de la Decimoquinta Semana del Tiempo Ordinario. San Buenaventura, obispo y doctor de la Iglesia (1217-1274).



## REDESCUBRIR A DIOS... (CUIDANDO LAS FORMAS)

3

Los gestos litúrgicos no son “ocurrencias” o puro convencionalismo, sino algo que nos ayuda a concretar, a expresar también con nuestro cuerpo, la oración que elevamos a Dios. Uno de los más importantes es la **Señal de la cruz**, que es el signo del cristiano, señal de nuestra pertenencia a la Santísima Trinidad y de haber sido redimidos por Cristo en la Cruz. Hemos de trazar realmente una cruz con la mano (de otra manera no sería signo de nada): llevándola de la frente al pecho, y del hombro izquierdo al derecho. Otro gesto son los **Golpes en el pecho**, lo hacemos en el acto de contrición, como señal de dolor del corazón por haber ofendido a Dios. Está también el **Saludo de paz**, que es un signo de nuestro amor a los demás. Se da sólo a quienes están a nuestro lado. No se sale del banco para saludar a otras personas,



El **Saludo de paz**, que es un signo de nuestro amor a los demás. Se da sólo a quienes están a nuestro lado. No se sale del banco para saludar a otras personas,

familiares, amigos o más o menos conocidos. No podemos perder de vista que estamos en una ceremonia litúrgica, y que sobre el altar está Cristo realmente presente en la Eucaristía. No es, sin más, un saludo: es un gesto litúrgico para desearse la paz de Cristo los unos a los otros. Respecto a las **Oraciones**, conviene hacerlas con pausa y atención, acomodándose al ritmo de los demás (al unísono), de manera que suba una sola oración al cielo. **Cantos litúrgicos**: el canto es oración. Debería ser nuestra oración. Cantar con dignidad, si no se sabe el canto mejor no cantarlo.

## REZAR POR LAS INTENCIONES DEL PAPA

Os ofrecemos, como todos los meses las intenciones del Papa, en este caso para este mes de julio. Añadimos, además, un texto para que nos ayude a reflexionar sobre la importancia del tema que el papa nos propone.

**Intención general: Los enfermos de SIDA:**



Para que los cristianos contribuyan a aliviar el sufrimiento físico y espiritual de los enfermos de SIDA, especialmente en los países más pobres.

**Texto para la reflexión:** Por lo que respecta al drama del sida, ya he subrayado en otras circunstancias que se presenta también como una “patología del espíritu”. Para combatirla de modo responsable, es preciso aumentar su prevención mediante la educación en el respeto del valor sagrado de la vida y la formación en la práctica correcta de

la sexualidad. En efecto, aunque son numerosas las infecciones que se transmiten por contagio a través de la sangre especialmente durante la gestación -infecciones que hay que combatir con todo empeño-, mucho más numerosas son las que se producen por vía sexual, y que pueden evitarse sobre todo con una conducta responsable y la observancia de la virtud de la castidad. JUAN PABLO II, MENSAJE PARA LA JORNADA MUNDIAL DEL ENFERMO DEL AÑO 2005, 8 de septiembre de 2004.

**Intención Misionera: Las religiosas en tierras de misión:**

Por las religiosas que trabajan en tierras de misión, para que sean testigos del gozo del Evangelio y signo viviente del amor de Cristo..

**Texto para la reflexión:** Con su oración continua y comunitaria, los religiosos de vida contemplativa interceden incesantemente por toda la humanidad; los de vida activa, con su multiforme acción caritativa, dan a todos el

testimonio vivo del amor y de la misericordia de Dios. Refiriéndose a estos apóstoles de nuestro tiempo, el Siervo de Dios Pablo VI escribió: «Gracias a su consagración religiosa, ellos son, por excelencia, voluntarios y libres para abandonar todo y lanzarse a anunciar el Evangelio hasta los confines de la tierra. Ellos son emprendedores y su apostolado está frecuentemente marcado por una originalidad y una imaginación que suscitan admiración. Son generosos: se les encuentra no raras veces en la vanguardia de la misión y afrontando los más grandes riesgos para su santidad y su propia vida. Sí, en verdad, la Iglesia les debe muchísimo» (Exhort. apost. Evangelii nuntiandi, 69). BENEDICTO XVI. MENSAJE PARA LA XLV JORNADA MUNDIAL DE ORACIÓN POR LAS VOCACIONES. 13 DE ABRIL DE 2008.

